



Anleitung zum Kauf von Fiesta Talern

Um im Fiesta Itemshop einkaufen zu können, benötigst du Fiesta Taler. Diese kannst du im gAS (gamigo Account System) bestellen.

1.Schritt

Log dich auf <http://billing.gamigogames.de/> ein.

Um dich einzuloggen gib bitte deinen gAS Account Namen und dein Passwort ein.

Account System
gamigo

Deutsch

MEMBERLOGIN

Anmelden >

ACCOUNTNAME:

PASSWORT:

Login

Passwort vergessen?

anmelden support

Herzlich Willkommen beim Gamigo Account System

Hier kannst Du Deine Accounts selbst verwalten, Dich zu laufenden Betatests und Onlinespielen ganz einfach per Mausklick anmelden und im Angebot der gamigo AG shoppen.

1. Wenn Du schon angemeldet bist, gib Deinen Accountnamen und Dein Passwort einfach oben rechts ein und klicke auf "Login". Solltest Du Dein Passwort vergessen haben, kannst Du Dir über den Link "Passwort vergessen" ein neues zuschicken lassen.
2. Wenn Du noch nicht angemeldet bist, dann kannst Du das per Klick auf "Anmelden" jetzt nachholen.



2. Schritt

Den Fiesta Shop betreten

Nachdem Du Dich erfolgreich eingeloggt hast, klicke auf Shop.

 <p>Last Chaos</p> <p>Last Chaos: Soldaten! Greift zu euren behüteten Waffen und Rüstungen! Atmet den Geist des Heldentums! Lasset eure Schwerter im Glanz der Freiheit erstrahlen! Last Chaos ist ein grafisch aufwendiges, kostenloses 3D Action Online Rollenspiel. Melde dich jetzt an!</p> <p>Anmelden</p>	 <p>Level-R</p> <p>Das 3D Racing MMOG „Level R“ kombiniert kompromisslose Rennspiel-Action und detailliertes Auto-Tuning mit langfristiger Charakterentwicklung und Community-Elementen von Massively Multiplayer Online Games. Melde dich jetzt kostenlos an!</p> <p>Anmelden</p>
 <p>King of Kings 3</p> <p>King of Kings 3 ist das ultimative MMORPG für Fans von PVP und Clankriegen. Erforsche die riesige Fantasywelt in detaillierter 3D Grafik, bestehe unzählige Abenteuer und werde ein starker König, der seine treuen Mitstreiter zu einer unbezwingbaren Armee vereint. Baue deine eigene Stadt und führe dein Königreich in den Krieg! Melde dich jetzt kostenlos an!</p> <p>Anmelden</p>	 <p>Shot Online</p> <p>Shot Online ist ein neues Online Golfspiel (MMOG) mit knapp 100.000 Spielern in Deutschland. Entwickle deinen Charakter, nimm an spannenden Turnieren teil und schließe neue Freundschaften. Melde dich jetzt an, um Shot Online kostenlos spielen zu können!</p> <p>Besuche den Itemshop</p> <p>Anmelden</p>
 <p>Fiesta Online</p> <p>Erlebe Fiesta Online, das neueste Online Rollenspiel von gamigo. Tauche ein in eine liebevoll gestaltete Fantasy 3D Welt, schließe dich einer Gilde an und löse gemeinsam epische Kingdom Quests – und das alles kostenlos!</p> <p>Shop nur 1 Account</p>	 <p>Legends of Qin</p> <p>Legends of Qin ist ein kostenloses 3D Online Rollenspiel (MMORPG). Das Thema des Spiels ist angelehnt an der wahren klassischen orientalischen Mythologie. Es ist der ewige Konflikt zwischen „Gut und Böse“. Führe Dein Held durch zahlreiche Abenteuer und erlerne neue Kampfstile, finde zahlreiche Freunde und fordere andere Spieler zu großartigen Kämpfen heraus.</p> <p>Anmelden</p>



3. Schritt

Den Account auswählen.

The screenshot shows the 'Account System' header with the gamigo logo and a language dropdown set to 'Deutsch'. A central banner image features a person and a yellow motorcycle. On the right, a 'MEMBER' section contains input fields for 'ACCOUNTNAME:' (with 'Dein Name' entered) and 'KUNDEN-Nr.', along with a 'Logout' button. The main content area is a purple bar with the text 'Schritt 1 Accountauswahl' on the left, 'Dein Accountname' in the center, and an 'auswählen' button on the right. At the bottom center of this bar is an 'abbrechen' button.

4. Schritt

Das gewünschte Paket auswählen und unten auf „weiter“ bestätigen. Das Ausgewählte Paket ist im Warenkorb zu sehen.

The screenshot shows the 'Artikelwahl' section on the left with 'Fiesta Taler', 'Verkaufsbox', and 'Computerbild - Box' listed. The 'Warenkorb für Account:' section on the right is highlighted with a pink box and contains the text: 'Es wurden folgende Produkte von Dir ausgewählt: Fiesta Taler 1 x 2700 Fiesta Taler (2,99€) Gesamtsumme: 2.99 EUR'. Below this, the product '2700 Fiesta Taler' is shown with a quantity of 'Stk. 1' and an 'auswählen' button, which is also highlighted with a pink box. The price '2,99 EUR' is shown to the left of the quantity. At the bottom of the page, there are two buttons: 'abbrechen' and 'weiter', with the 'weiter' button highlighted by a pink box. The gamigo logo is at the bottom center.



5. Schritt

Auswählen der Zahlungsart. Klicke auf „+“ und anschließend „auswählen“.

Deutsch ▼

Schritt 3
Bezahlart wählen

Warenwert der Bestellung: 2.99 EUR

- + gamigo Konto
- + Sofortüberweisung
- + Überweisung
- + Pay by Call
- + Bezahlen mit SMS
- + PayPal
- + paysafecard
- + Ukash
- + Giropay
- + Lastschrift
- + Moneybookers
- + Wallie-Card



6. Schritt

Persönliche Daten eintragen und mit „weiter“ bestätigen.

Account System
gamigo

Deutsch

MEMBER

ACCOUNTNAME:

KUNDEN-Nr.

Logout

Schritt 3
persönliche Daten eintragen

mit * markierte Felder sind Pflichtfelder

Vorname: *

Nachname: *

Geschlecht: * männlich weiblich

Straße/Haus-Nr.: *

Postleitzahl: *

Stadt: *

Bundesland: *

Land: *

Sprache: *

Geburtstag: * . . (TT.MM.YYYY)

Telefon:

Mobil:

Fax:

Email1: *

Email2:



7. Schritt

Hier können noch einmal alle Angaben auf ihre Richtigkeit geprüft werden. Wenn alle Angaben richtig sind, auf „weiter“ klicken.

Schritt 4
Abschlußprüfung

Hier können die Daten noch einmal anpasst werden.

Accountauswahl

Einkauf für Account:

Artikel

2700 Fiesta Taler
2700 Fiesta Taler

je 2.99€ * 1Stk. = 2.99€

Stk.	<input type="text" value="1"/>	2700 Fiesta Taler
------	--------------------------------	-------------------

Σ 2.99 EUR

gamigo Konto

Dein gamigo Konto wird mit 2.99 EUR belastet.

persönliche Daten

Vorname: *

Nachname: *

Geschlecht: * männlich weiblich

Straße/Haus-Nr.: *

Postleitzahl: *

Stadt: *

Bundesland: *



8.Schritt

Deine Bestellung ist nun abgeschlossen. Die Fiesta Taler werden normalerweise nach ein paar Minuten freigeschaltet.

Bei Banküberweisung dauert es innerhalb Deutschlands in der Regel 2-4 Werktage. Vergewissere dich, dass die KN und die TN korrekt eingetragen wurden. Wenn es doch zu einem Fehler gekommen ist, oder das Geld nach der Frist nicht eingetroffen ist, kontrolliere ob das Geld möglicherweise auf dem g-Konto liegt. Wenn dem so ist, kannst du die Bestellung einfach noch einmal ausführen, es muss nur (wie in Schritt 5 zu sehen) bei den Zahlungsarten das g-Konto gewählt werden.

Wenn das Geld auch dort nicht eingegangen ist, oder ein anderes Problem mit der Bestellung besteht kontaktiere den Support über das Kontaktformular.

A screenshot of the gamigo website interface. The top left shows the 'Account System gamigo' logo and a language dropdown menu set to 'Deutsch'. The top right has a 'MEMBER' section with input fields for 'ACCOUNTNAME:' and 'KUNDEN-Nr.', and a 'Logout' button. The main content area is a purple box with the following text: 'Das gewählte Paket wurde aufgenommen', 'Vielen Dank, dass Du Dich für "Fiesta Online" entschieden hast.', and 'Deine Bestellung wird in wenigen Minuten im Spiel freigeschaltet.' The background of the website header features a collage of images including a person's face, a yellow motorcycle, and two female characters in futuristic armor.